

Denuncia ciudadana sobre irregularidades

Denuncia ciudadana sobre irregularidades en la asociación "El Pueblo Salva al Pueblo"

Estimados/as señores/as:

Me dirijo a ustedes para trasladar una situación preocupante relacionada con una entidad local conocida como "El Pueblo Salva al Pueblo".

La situación que se vive allí es especialmente alarmante: muchas personas vulnerables acuden con la esperanza de recibir ayuda alimentaria y lo que reciben, en la mayoría de ocasiones, son únicamente cuatro cosas básicas, insuficientes para cubrir una necesidad real.

Además del contenido escaso, el **trato hacia los beneficiarios es en ocasiones intimidante y ofensivo**. Se han enviado mensajes de voz al grupo de WhatsApp en los que se insulta a las personas por hacer preguntas básicas como si habrá reparto, con expresiones como:

"Buenas noches señores, dejen de ser sinvergüenzas, todavía preguntan si hay reparto, continúen así y verán mañana lo que va a pasar...".

Este tipo de comportamiento vulnera la dignidad de personas que ya se encuentran en una situación delicada y de necesidad.

También se solicita insistentemente documentación como el DNI, empadronamiento o datos de la renta, sin que luego se vea correspondida esa entrega con una ayuda adecuada, ni con transparencia sobre para qué se recopilan dichos datos.

Denuncia ciudadana sobre irregularidades

Por ello, solicito al Ayuntamiento que investigue:

- Si esta entidad cuenta con las autorizaciones necesarias.
- Si está registrada correctamente como asociación sin ánimo de lucro.
- Y si el reparto de alimentos se está realizando conforme a la legalidad, respetando la dignidad de los beneficiarios.

Solicito expresamente que mi identidad se mantenga en reserva y no sea comunicada a terceros, especialmente a miembros de la asociación mencionada, ya que temo represalias.

Agradezco su atención y quedo a la espera de una respuesta o indicaciones sobre cómo proceder formalmente.